

彩小ふれあいだより

平成 22 年 9 月 1 日

彩が丘フレンドリーキッズ 第3位!

広島市立彩が丘小学校
校長 竹川 智子



7月25日(日)佐伯区子ども会連合会主催の親善球技大会が、五日市南小学校と楽々園小学校で開催されました。五日市南小学校で開会式を行った後、楽々園小学校へ移動して試合が行われました。彩が丘フレンドリーキッズは、フットベースボールの部で、第3位の成績をおさめることができました。

日差しの照りつける暑い中、リーグ戦4試合を戦いました。1日観戦していて、彩が丘の子ども達の守備のうまさを感じることができました。特に優勝した八幡東FBファイターズとの試合は、緊迫感のある試合運びで、なかなか点の入らない試合でした。惜しくも負けてしまいましたが、ベストゲームだったと思いました。日頃の練習の成果がでたよい大会だったのではないのでしょうか。



彩が丘 フレンドリー キッズ	試 合 結 果		対 戦 相 手
	得	点	
	8	- 1	五日市南ジュニアウォータース
	1	- 3	八幡東FBファイターズ
	23	- 0	それゆけ楽々園
	3	- 11	石内リトルエンジェルス

彩が丘フレンドリーキッズの中から6年生5人5年生4人の9名が佐伯区の選抜チームに参加して、8月21日(土)22日(日)大阪府藤井寺市スポーツセンターで開催された第16回全国フットベースボール大会に出場して、健闘の結果ベスト16に入る結果をおさめました。

